

Carreras por montaña, 04/04/24

La Zegama de Merillas, Jornet, Magnini, Simpson y muchos más. Este año promete ser épica de nuevo

¿Será de nuevo la carrera de Merillas? O, por el contrario, sumará Kilian de nuevo otra txapela? Analizamos los primeros adversarios de esta gran carrera.



Manuel Merillas en Zegama. Foto: Christian Alonso

Una nueva maratón de maratones, la gran carrera por excelencia, donde el barro o, por el contrario, el fuerte calor, suele ser la tónica habitual en el Parque Natural Aizkorri-Aratz, en pleno Goierri. Este año, de nuevo, la carrera promete ser **épica y brutal**.

Hablar de Zegama-Aizkorri, es hablar de cultura y tradición, tradición por las montañas, las carreras y sobre todo por el espíritu que envuelve a todos los aficionados que hasta allí se trasladan año tras año para revivir la **gran fiesta de las carreras por montaña**. La «Zegama», regresa este año el día 26 de mayo, y ese día, las laderas de Sancti Spiritu, de nuevo abrazarán con el calor de sus aficionados al gran elenco de corredores de alto nivel que allí se verán las caras.

La maratón por montaña más importante del mundo

Cuenta la leyenda que existe un pueblo en Guipúzcoa al que solo se puede llegar agachando la cabeza, pues se accede a él a través de una cueva en las entrañas de la montaña. El pueblo se llama **Zegama** y su nombre resuena en

todo el planeta una vez al año, cuando sus gentes organizan la que muchos consideran la maratón de montaña más emblemática del mundo: **la Zegama-Aizkorri**.



Kilian Jornet en Zegama Aizkorri 2022

Kilian, Merillas, Magnini, Elhoussine, Simpson, ¿alguien da más?

Otro año más se prevé una batalla por la txapela, además con la vuelta de Jornet el cual quiere seguir sumando triunfos en la prueba vasca. Pero hay muchos más contendientes al ansiado triunfo en esta nueva edición.

Manuel Merillas, quien se alzaba con el título de campeón el año pasado, en una dura batalla con **Elhoussine Elazzaoui**, decantándose en los últimos compases de carreras por el leonés. Este año, de nuevo, ambos, pugnarán por ese primer lugar en la plaza de Zegama.

Kilian Jornet, quiere su 11ª txapela y como siempre, irá a por todas en este trazado que tantas alegrías le ha dado, hablar de Zegama es hacerlo de Jornet, su último triunfo y récord actual de la prueba fue en 2022, hablamos de **3:36:40**. Si el de Nnormal ha incluido esta carrera en el calendario, a buen recaudó **habrá espectáculo**.

Davide Magnini, en sus últimas participaciones, ha obtenido sendas «platas», siendo el rival a batir en ellas, protagonizando una carrera muy luchada con Jornet en 2022, la cual impulsó al atleta catalán a batir el récord de la prueba.

Robbie Simpson, una de las piezas clave en la próxima edición, será el atleta inglés. Un corredor rápido, que ya hemos visto destacar en muchas

competiciones de alto nivel, como OCC, Sierra Zinal y su reciente triunfo en Chianti Ultra Trail 50k.

Robert Pkemoi, una de las grandes revelaciones en el mundo de las carreras por montaña, el keniano que mejor se ha adaptado hasta la fecha a la dureza y los desniveles. Este año ya cuenta con la victoria en la maratón de Transgrancanaria, donde además sumaba su segunda victoria consecutiva.



Robert Pkemoi ganó el maratón de Transgrancanaria 2024. Foto: Christian Alonso

Otros corredores que darán mucho que hablar en la cita

Un gran listado como podemos observar en esta nueva edición, donde por ejemplo estará de nuevo, **Petru Mamu, Daniel Osanz, Roberto Delorenzi, Alex García, Bart Przedwojewski, Daniel Pattis, Frédéric Tranchand, Luca Del Pero, Sylvain Cachard, Patrick Kipngeno**, entre un gran listado de corredores.